

M. Emmanuel BALDY
Secrétaire Général du Syndicat CGT
du Muretain Agglo

Objet : Votre tract et votre courrier du 10 avril et du 20 avril au sujet de la pose de congés et de RTT pendant la période de confinement

Monsieur le Secrétaire Général,

Par un tract du 10 avril comme par un courrier du 20 avril, vous avez décidé de m'interpeller sur la question de la pose de congés et de RTT pendant la période de confinement. A votre habitude, vous avez choisi l'outrance et la désinformation alors que ce sujet mérite d'être traité avec sérieux et responsabilité. Je tiens donc à rétablir quelques vérités factuelles, sur la forme comme sur le fond :

Sur la forme tout d'abord : votre tract du 10 avril est non seulement totalement déplacé par l'outrance et la violence de ses attaques mais il affirme des points de vue qui sont particulièrement graves. Ainsi considérer que « nous ne sommes plus dans une démocratie au Muretain Agglo » est une accusation mensongère dans la mesure où l'action de l'autorité territoriale s'y déploie dans le cadre de la réglementation en vigueur et sous le contrôle d'une assemblée délibérante élue au suffrage universel direct. D'autre part considérer que le Président a un comportement « fraudeur » en imposant la pose de congés annuels est également totalement déplacé dans la mesure où cette pratique est parfaitement conforme aux dispositions réglementaires récemment édictées par l'Etat sans qu'une consultation préalable du comité technique soit indispensable.

Sur le fond, vous avez décidé de faire de ce sujet de la pose de congés et de RTT pendant la période de confinement un cheval de bataille alors que la position de la collectivité, proportionnée et équilibrée, a fait l'objet d'un large consensus en conférence des maires et qu'elle est conforme à la position suivie par la grande majorité des employeurs publics à ce stade. Qui plus est, elle est comprise et acceptée par l'essentiel des agents, qui sont parfaitement conscients qu'une situation exceptionnelle appelle des réponses exceptionnelles et quelques concessions.

Vous faites donc le choix d'une confrontation violente sur un sujet qui relève, comme tous les signaux le montrent, d'une mesure équitable et de bon sens élémentaire. C'est votre choix et je vous en laisse juge mais je ne suis pas sûr qu'il représente la stratégie la plus appropriée pour défendre les agents de notre collectivité, dont je tiens à souligner l'engagement, le dévouement et l'esprit de responsabilité.

En tout état de cause, je me réserve la possibilité de ne pas rester inactif devant des propos qui salissent, au-delà de ma personne, le Muretain Agglo dans son ensemble.

Je vous prie de croire, Monsieur le Secrétaire Général, à l'assurance de mes salutations distinguées.



Le Président,

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'AM' with a long horizontal stroke extending to the right.

André MANDEMENT